

„Dorf aktiv“



Ludger Vollenkemper (v.l.) vom Verein „Dorf aktiv“ erläuterte den Landtagsabgeordneten Eckhard Uhlenberg und André Kuper das Bauvorhaben Küsterhaus St. Vit.

## Landtagsabgeordnete besuchen Küsterhaus

Rheda-Wiedenbrück (gl). Die Vorgespräche für die Renovierung des denkmalgeschützten Küsterhauses in St. Vit laufen auf Hochtouren. Kürzlich war der Vize-Präsident des NRW-Landtags, Eckhard Uhlenberg (CDU), zu Gast in dem schmucken Dorf, um sich persönlich einen Eindruck von dem Bauvorhaben zu machen. Begleitet wurde er von dem stellvertretenden Vorsitzenden der CDU-Landesfraktion, André Kuper, der als direkt gewählter Abgeordneter auch die Interessen der St. Viter im Landtag vertritt.

Uhlenberg ist Vorstandsmitglied der NRW-Stiftung, die unter anderem Projekte im Bereich Denkmalschutz fördert. Der Verein „Dorf aktiv“, dem Ludger Vollenkemper vorsitzt, wollte ihn daher über die Restaurierung des Küsterhauses informieren und sich erkundigen, ob die Möglichkeit einer Förderung durch die Stiftung besteht. Uhlenberg ermunterte den Vereinsvorstand, einen Förderantrag zu stellen. „Genau solche Projekte, hinter denen viele ehrenamtlich tätige

Menschen mit unglaublich viel Engagement und Herzblut stehen, haben gute Chancen auf eine Förderung durch unsere Stiftung“, betonte Uhlenberg.

Rund 150 000 Euro möchte „Dorf aktiv“ in den nächsten fünf Jahren über Eigenleistung, Spenden und Benefizveranstaltungen stemmen. Die verbleibende Summe – 350 000 Euro – muss aus öffentlichen Mittel und Stiftungen fließen. Dazu haben schon intensive Gespräche mit Stadt, Kreis und Bezirksregierung stattgefunden. Sobald die finanzielle Grundlage gesichert ist und alle Planungen abgeschlossen sind, soll mit der Restaurierung des ältesten Hauses von St. Vit begonnen werden. Das wird voraussichtlich im Frühjahr 2017 der Fall sein.

Sichtlich angetan von dem Vorhaben des Vereins zeigte sich auch Uhlenbergs Landtagskollege Kuper. Als Zeichen seiner Wertschätzung für das Engagement der St. Viter erklärte er spontan seine Mitgliedschaft bei „Dorf aktiv“ und sicherte seine Begleitung des Projekts bis zur Fertigstellung zu.

Senioren

## Radtour nach Beelen

Rheda-Wiedenbrück (gl). Die Senioren von St. Johannes Rheda starten am Mittwoch, 25. Mai, zu einer Radtour nach Beelen. Abfahrt ist um 14 Uhr ab Pfarrheim an der Nonenstraße 98. Die Stre-

cke ist etwa 40 Kilometer lang. Eine Einkehr ist vorgesehen. Gäste sind willkommen. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich. Weitere Informationen unter ☎ 05242/44682 (Horstkötter).